
　　　　　　　　

　9月1日(土)に第5回三者懇談会を開催し、10名の保護者に参加いただきました。

　参加人数は少ないながらも、多くの方から御意見や御質問をいただくことができました。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。
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　前回の三者懇談会で検討事項となっていた連絡帳と、保護者の関心が高い給食の献立について

保護者会から報告がありました。保護者会で実施したアンケート結果を踏まえて、連絡帳につい

ては現在のファイルをそのまま使用し、給食については、行事食(誕生日ケーキ)にも配慮しなが

ら、こばと会の統一献立にしてほしいとのことです。こばと会も了承されたため、保護者会から

の報告通りに進めていくことになりました。

　続いて、こばと会の河村保育士と宮城保育士、美濃保育士から合同保育の状況を報告いただき

ました。日常の保育や様々な行事だけでなく、近隣地域との関係作り等の園長業務まで、幅広く

園運営全般の引継ぎを進めている様子が伝えられました。

　次に、本年４月にこばと会が運営を引継いだ南保育園で、引継ぎ保育を行っている元南保育園

長代理が現在の様子を報告しました。１年間の合同保育を通じてこばと会の保育士たちと信頼関

係を築いてきたため、園児が落ち着いて過ごしていることや、週に１回引継ぎ会議を行い、園児

の対応や保護者からの御意見等について、職員間で情報共有を行っていることなどが伝えられま

した。運営面の課題が生じた場合は、引継ぎ会議の中で改善を図っているとのことでした。

　三者懇談会での主な質疑応答は以下のとおりです。市からの回答を、［市］と、こばと会から

の回答を、［こ］と表記しています。

　・移管後の園で大きな行事を行う時は、園児に関わってきた市の保育士も見学に来てほしい。

　　→［市］自分たちが保育に関わってきた園児たちの成長は、保育士にとって関心が高いこと

　　　　　　だと思う。日程の都合がつけばぜひ参加してもらいたい。

　・アレルギー会議では、アレルギー児を持つ保護者同士の意見交換をすることができる。移管

　　後も引き続き開催してほしい。

　　→［こ］貴重な御意見をいただいた。アレルギー会議についてはあらためて検討したい。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

保護者会からの報告、合同保育の状況等について

三者懇談会での質疑応答

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会は、本年１２月頃に開催予定です。詳細が決まり次第お伝えいたします。 
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